

ATTEINDRE L'INACCESSIBLE, FAIRE L'IMPOSSIBLE



Utiliser son temps pour découvrir de nouveaux horizons tout en partageant de belles actions, c'est possible et même recommandé ! En rejoignant les bénévoles d'Action dans le Monde, on se lance dans une aventure utile et agréable. Parmi les responsables de l'association, Mme Catherine Mengue dirige les bureaux européens d'Action dans le Monde et est la responsable des placements à l'étranger. Elle nous parle de ces voyages humanitaires qui rendent notre vie plus belle.

Seniors Actuels : Bonjour, Mme Mengue et merci de répondre à nos questions. Pouvez-vous nous dire en quoi consiste l'activité de l'ONG Action dans le Monde ?

Catherine Mengue : Nous organisons régulièrement des chantiers et missions humanitaires auxquels chaque volontaire qui le souhaite peut participer. Notre ONG a certains chantiers prévus pour les périodes hivernales ou estivales et permet aux participants de découvrir l'humanitaire lors de vacances atypiques. Les missions, quant à elles, peuvent être d'animation, de développement, d'éco-volontariat, sociales ou éducatives et ce sont les participants qui choisissent eux-mêmes leur projet.

Seniors Actuels : Pouvez-vous nous donner des exemples de projets ?

Catherine Mengue : Aider les Intouchables en Inde et les sensibiliser à l'instruction, donner le goût du savoir à des jeunes en Équateur, organiser un Noël inoubliable dans un hôpital pour enfants en Croatie et dans un village reculé au Laos sont autant de séjours auxquels nos bénévoles participent, avec enthousiasme et satisfaction.

Seniors Actuels : Les projets de votre association conviennent-ils aux Seniors ?

Catherine Mengue : Oui, ils conviennent parfaitement aux seniors, qui sont nombreux dans nos rangs de bénévoles. Ils ont souvent plus de temps libre et souhaitent participer à des causes intéressantes. Les destinations sont sûres, on veille à choisir les pays avec le concours du Ministère des Affaires étrangères et l'on met un accent particulier à ce que les bénévoles soient logés et évoluent dans des lieux parfaitement sécurisés. Le logement se fait généralement dans des hôtels, adaptés à des exigences élevées, avec un standing important. C'est l'occasion pour les bénévoles de découvrir de nouveaux horizons et de donner du sens à leurs moments de libre.

À cinquante ou à quatre-vingts ans, de nombreux seniors souhaitent accomplir une œuvre utile !

Témoignage de Pierre, bénévole à Action dans le Monde

« C'est une amie qui m'a parlé la première fois d'Action dans le Monde et de ce qui s'y passait. J'ai été intéressé et je me suis engagé. J'ai commencé en filant un coup de main de temps en temps pour finir par m'engager à long terme. ADM m'a beaucoup apporté. Chez eux, j'ai eu l'opportunité de pouvoir influencer des vies positivement. Ici, on fait face à plein de défis et on en ressort grandi. Je ne regrette pas. »

Seniors Actuels : Pourquoi participer à l'un de ces voyages ?

Catherine Mengue : Durant deux ou trois semaines, on découvre le monde de l'humanitaire tout en participant à des voyages authentiques. Il s'agit d'une expérience unique au niveau émotionnel et humain. On en revient grandi.

Rejoignez-nous dans l'aventure

L'Équateur : Du 4 au 18 juillet 2020, du 25 juillet au 8 août 2020 ou du 15 au 29 août 2020. Il s'agit d'un chantier humanitaire dans le social.

L'Inde : Du 4 au 18 juillet 2020, du 25 juillet au 8 août 2020 ou du 15 août au 29 août 2020. C'est un chantier humanitaire dans le social et l'environnemental.

Pour plus d'information, n'hésitez pas à les contacter au : 01 82 88 11 83 ou à leur écrire à : contact@actiondanslemonde.com